

Lichtblick erhält große Spende

Bezirkstagskandidat Max Straßer hilft dem Hasenbergl

HASENBERGL (red) · Über hohen Besuch konnte sich kürzlich die Kinderhilfs-Einrichtung Lichtblick Hasenbergl freuen. CSU-Bezirkstagskandidat Max Straßer besuchte den Lichtblick und übergab dabei eine großzügige Spende von 5.000 Euro an Leiterin Frau Johanna Hofmeir und Kollegen. »Da es für viele Aufgaben, die der Lichtblick übernimmt, keine öffentliche Finanzierung gibt, sind die Mitarbeiter der Einrichtung für die großzügige Unterstützung ganz besonders dankbar«, freut sich die Gründerin der Einrichtung, Johanna Hofmeir. Das Geld stammt aus den Mitteln der Findelkindstiftung, deren Geschäftsführung Bezirkstagskandidat Max Straßer ehrenamtlich übernommen hat. Die vor 20 Jahren gegründete Stiftung des Ehepaars Schmuhrer unterstützt verschiedene soziale Projekte – eines davon ist der Lichtblick. Das gespendete Geld verwendet die Einrichtung nun für zusätzliche schulische Förderung, die gerade jetzt in der Nach-Coronazeit wichtig geworden ist. Der Lichtblick Hasenbergl be-



Riesig war die Freude über die großzügige Spende von CSU-Bezirkstagskandidat Max Straßer, mit der wieder vielen Kindern geholfen werden kann. V.l.: Hr. Priewasser, Fr. Hofmeir und Fr. Sturman vom Lichtblick mit Bezirkstagskandidat Max Straßer.

Foto: Lichtblick Hasenbergl

treut 200 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter zwischen fünf Monaten und 25 Jahren. Im Lichtblick erhalten diese Kinder eine ge-

sunde Grundversorgung, tägliche schulische Förderung und ein intensives soziales Training mit dem Schwerpunkt Berufsfähigkeit.

Ziel ist ein erfolgreicher Schulabschluss

Das große Ziel ist dabei, dass die Kinder eine Schulform besuchen können, die ihrer tatsächlichen Begabung entspricht, dass sie einen Abschluss schaffen und eine Ausbildung erfolgreich durchlaufen können. Das Angebot von Lichtblick beginnt mit Mutter-Kind-Gruppen und einem Kindergarten. Es begleitet durch die gesamte Schulzeit bis zum Schulabschluss und hilft den Jugendlichen dann in eine Ausbildung. Im Rahmen einer Ausbildungsbegleitung erhalten junge Erwachsene die nötige Unterstützung, um sicher im Beruf anzukommen. In einem der Einrichtung angegliederten Familienzentrum können Mütter und Väter alltagsnah die deutsche Sprache erlernen, einfache PC Kurse besuchen und erhalten Hilfe bei der Alltagsbewältigung oder Existenzsicherung. Weitere Informationen findet man unter der Adresse www.lichtblick-hasenbergl.org